

**Förderprogramm für den
Heizungsumstieg:**

**WIR LASSEN NIEMANDEN
IN DER KÄLTE STEHEN!**



FÜR DIE ÖKOLOGISCHE UND SOZIALE ENERGIEWENDE!

Alle Bremer*innen sollen ihre Heizung auf erneuerbare Energien umstellen können und dabei keine Sorge vor den dafür notwendigen Investitionskosten haben. Die Bundesregierung hat in der vergangenen Woche ihr Förderkonzept vorgestellt, um den Heizungsumstieg für die Breite der Bevölkerung möglich zu machen. Wir wollen das Förderprogramm des Bundes weiter aufstocken.

- Wir stocken die Mittel des Bundes für Wärmepumpen und Anschluss an (Fern-)Wärmenetze um 15 % auf. So gibt es mindestens mindestens 55 % der Investitionskosten, wenn die Heizung ausgetauscht werden muss.
- Auch bei der energetischen Sanierung eines Hauses helfen wir. Sanierung auf sogenannten EH-55-Standard = Zuschuss von 5%; Sanierung auf den EH-40-Standard sogar 10% Zuschuss.
- Es gelten Übergangsfristen, Übergangslösungen und Härtefallregelungen. Man hat also Zeit für den Heizungsumstieg (bei der Fernwärme z.B. bis zu 5 Jahre).
- Wir sichern als Land Bremen außerdem Darlehen ab, damit niemand die Tilgung dieses Kredites fürchten muss: In Härtefällen soll die Tilgung des (Rest-)Kredites ausgesetzt werden können.

Hier scannen



 gruene-bremen.de/waermewende

 info@gruene-bremen.de

 @gruenebremen

 @gruenebremen

 @GrueneBremen

AM 14.05.
GRÜN
WÄHLEN

Mehr unter: gruene-bremen.de/waermewende